

von jener Abteilung zu befürwortenden Einladung von uns benötigt.
Wir meinen, daß im Interesse unserer internationalen Beziehungen
der Bitte von Frl. Clementi wohl entsprochen werden müsste.

Soweit wir hier unterrichtet sind, muss bei diesen Einladungen
die Garantie seitens des Einladenden ausgesprochen werden, daß die
eingeladenen Personen Unterkunft und Verpflegung bei Ihrem Besuch
finden. Wir sind hier selbstverständlich bereit, und in der Lage,
diese Garantie zu übernehmen.

Der Besuch von Frl. Clementi müsste Ihrem Wunsch entsprechend
auf die Dauer von etwa 6 Wochen beantragt werden.

Mit verbindlichem Dank für Ihre Bemühungen und mit der
Bitte um Entschuldigung, daß wir Sie damit befassen müssen

Ihnen ganz ergeben

Otto Meyer